

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei euch.*

Rainer Maria Rilke

Wir danken herzlich für alle Zeichen aufrichtiger Anteilnahme beim Hinschied unserer lieben

Judith Madeleine Imer

Persönlich danken wir:

dem Pflegeteam des Regionalen Wohn- und Pflegeheims St. Niklaus für die kompetente und liebevolle Begleitung,

Herrn Pfarrer Simon Jenny für seine treffenden Abschiedsworte und Herrn und Frau Lips für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier,

und allen, die Judith die letzte Ehre erwiesen haben.

Vielen Dank für die wunderschönen Blumen, für all die Karten mit einfühlsamen und persönlichen Beileidsbezeugungen sowie an alle, die zu Ehren von Judith das regionale Wohn- und Pflegeheim St. Niklaus und anlässlich der Trauerfeier das Ferienheim Eriz, Wynigen, berücksichtigt haben.

Wynigen, im August 2017

Die Trauerfamilien